

# Cercle d'escrime : pas des zorros, mais de fines lames, tout de même...

Où ? Arras

Quoi ? Championnats de France juniors

Ils ont l'habitude de signer leur victoire d'un A, qui veut dire Arras. Mais ils évoluent sans cap et en blanc. Depuis le début de la saison, les escrimeurs arrageois ne défendent pas la veuve ni l'orphelin. Ce ne sont pas des zorros. Pas des zéros non plus. Et ils n'ont qu'une obsession : briller aux championnats de France d'épée que leur club arrageois, du 23 au 25 mai.

C'est le rêve de tout sportif : être sacré champion à domicile, face à ses supporters, sa famille. Les juniors, garçons et filles, auront cette opportunité fin mai.

Ils préparent cette échéance avec assiduité. Et une bonne dose de confiance, même s'ils savent que la mission sera quasi impossible. Déjà, Jean-Guillaume Lemette, Robin Péru, Pierre Lourdelle, Antoine Fournier, Florian Lobry et Camille Pératé vont tout faire pour se qualifier pour cet événement.

Pour encadrer ces talents et le collectif des 117 licenciés répartis des moustiques aux vétérans, Eric Guilluy, le maître d'armes, et Édouard Quidé, éducateur, apportent leur « touche personnelle ». Au propre comme au figuré.



Les escrimeurs arrageois sont 117 cette saison. Parmi eux, certains brilleront peut-être au championnat de France juniors organisé à domicile fin mai.

## EN PRATIQUE

Le club recherche des bénévoles pour les championnats de France. Vous pouvez vous inscrire sur le site du club : <http://arras-escrime.fr>

## LE MEILLEUR CLUB DE LA RÉGION DEPUIS 4 ANS

En 15 ans, le club a triplé le nombre de ses licenciés. Il en a même compté 140 en 2010. Cette dernière décennie, le Cercle a enregistré de très bons résultats 17 médailles en championnat de France (4 en or, 5 en argent et 8 en bronze). C'est simple, rappelle Eric Guilluy,

« le cercle d'Arras est le meilleur club du Nord-Pas-de-Calais depuis 4 ans ».

Cette réussite est liée aussi au bel état d'esprit qui lie ce groupe d'épéistes. Il suffit d'assister à un entraînement pour

s'en rendre compte. « L'escrime est un sport qui demande beaucoup d'investissement, rappelle la fine lame arrageoise. Il y a trois aspects à préparer dans ce sport de combat : la préparation, le physique et la tech-

nique spécifique. »

Dans le même temps, l'association a amélioré en permanence ses infrastructures, allant même jusqu'à déménager à la salle Laura Flessel en avril 2009, chemin d'Agnès-les-Dui-

sans. Une structure de 15 pistes, le plus grand plateau de la région, qui accueillera donc du 23 au 25 mai les championnats de France Juniors d'épée. Et où brilleront peut-être Jean-Ghislain, Robin, Pierre... ■